

## **ABSTRAK**

Minkha Putri, 126102201041, Upaya Suami Yang Bekerja Sebagai Sopir Truk Dalam Mewujudkan Keluarga Maslahah (Studi Kasus Desa Sukoanyar Kecamatan Turi Kabupaten Lamongan) Program Studi Hukum Keluarga Islam, Pembimbing: Dr. H. Asmawi Mahfudz M. Ag

### **Kata Kunci: Upaya Suami, Sopir Truk, Keluarga Maslahah**

Penelitian ini dilatar belakangi oleh Suami yang berprofesi sebagai sopir truk merupakan sebuah pilihan, karena menyangkut berbagai aspek diantaranya; memiliki jam kerja yang tidak pasti, pulang tidak sesuai yang diinginkan dikarenakan perjalanan jauh dan memakan waktu yang cukup lama, kekhawatiran terjadi perselingkuhan karena kesempatan mencari pasangan lain sangat terbuka lebar, serta kekhawatiran tidak fokus dalam mengemudi apabila dalam rumah tangga sedang dirundung masalah, apalagi tentang isu yang beredar di masyarakat tentang sopir truk yang sering mampir di warung-warung untuk “jajan” sebagai hiburannya di perjalanan. Meskipun dalam hal ini tidak semua sopir truk seperti demikian.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: (1) Bagaimana Upaya Sopir Truk Dalam mewujudkan Keluarga Maslahah Di desa Sukoanyar Kecamatan Turi Kabupaten Lamongan? (2) Bagaimana Upaya Sopir Truk Dalam Perspektif teori ketahanan keluarga Di Desa Sukoanyar Kecamatan Turi Kabupaten Lamongan?

Metode peneltian yang digunakan peneliti adalah metode kualitatif dan jenis peneltian lapangan (*field research*). Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa pengamatan, wawancara, atau penelaah dokumen. Sedangkan teknik analisa data menggunakan reduksi data (data reduction), penyajian data (data display), dan penarikan kesimpulan dan verifikasi.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan dari hasil paparan data dan hasil penelitian berarti ditarik kesimpulan yaitu: (1) Sopir truk didesa sukoanyar memeliki beberapa upaya untuk tetap bisa menjalin hubungan baik dengan keluarga maupun dengan tetangga sekitar, disela sela jam kerja yang tidak menentu serta jadwal libur yang tidak pasti antara lain: komunikasi antara suami dengan keluarga dirumah diwaktu luang, saling percaya terhadap pasangan, jujur dan terbuka, menyelesaikan perkara dengan kepala dingin, tetap menyempatkan memberi pengajaran pada anak. (2) Teori ketahanan keluarga terdapat 3 aspek Pertama, dari aspek fisik, mereka berupaya memastikan pendapatan yang cukup untuk memenuhi kebutuhan dasar, seperti makanan dan pendidikan, meskipun harus menghadapi perjalanan yang panjang. Kedua, dalam aspek sosial, komunikasi menjadi kunci. Suami menjaga kedekatan dengan keluarga melalui telepon dan mengajarkan nilai-nilai agama, yang penting untuk memperkuat ikatan keluarga. Ketiga, dari aspek psikologis, ia perlu menenangkan diri saat menghadapi masalah. Dengan cara ini, suami dapat melibatkan anggota keluarga dalam mencari solusi, sehingga hubungan mereka semakin erat

## **ABSTRACT**

Minkha Putri, 126102201041, Efforts of Husbands Who Work as Truck Drivers in Creating a Maslahah Family (Case Study of Sukoanyar Village, Turi District, Lamongan Regency) Islamic Family Law Study Program, Supervisor: Dr. H. Asmawi Mahfudz M. Ag

**Keywords:** Husband's Efforts, Truck Driver, Maslahah Family

This research is motivated by the fact that the husband who works as a truck driver is a choice, because it involves various aspects including; having uncertain working hours, returning home is not as desired due to long trips and takes quite a long time, concerns about infidelity because the opportunity to find another partner is wide open, and fears of not focusing on driving if the household is in trouble, especially about the issues circulating in the community about truck drivers who often stop at stalls for “snacks” as entertainment on the trip. Although this is not the case for all truck drivers.

The problem formulations in this study are: (1) How are the efforts of truck drivers in realizing Maslahah families in Sukoanyar Village, Turi District, Lamongan Regency? (2) How are the efforts of truck drivers in the perspective of family resilience theory in Sukoanyar Village, Turi District, Lamongan Regency?

The research method used by researchers is a qualitative method and type of field research. The data collection techniques used in this research are observation, interview, or document review. While data analysis techniques use data reduction (data reduction), data presentation (data display), and conclusion drawing and verification.

The results of this study indicate that from the results of data exposure and research results, conclusions are drawn, namely: (1) truck drivers in Sukoanyar village have several efforts to maintain good relationships with families and neighbors, in between erratic working hours and uncertain holiday schedules, including: communication between husbands and families at home in their spare time, mutual trust in partners, honesty and openness with partners, this can help create harmonious relationships, always solving cases with a cool head, still taking the time to teach children, and if time off taking the time to communicate with neighbors. (2) The theory of family resilience has 3 aspects First, from the physical aspect, they try to ensure enough income to meet basic needs, such as food and education, despite having to face long journeys. Second, in the social aspect, communication is key. The husband maintains closeness with the family over the phone and teaches religious values, which are important for strengthening family ties. Thirdly, from a psychological aspect, he needs to calm himself down when facing problems. In this way, the husband can involve family members in finding solutions, thus strengthening their relationship.

## المخلص

مینخا بوتری، ۱۴۰۱۰۲۲۰۱۲۶، جهود زوج يعمل سائق شاحنة لإنشاء أسرة مصلحة (دراسة حالة قرية سوكوانیار، منطقة توری، مقاطعة لامونجان) برنامج دراسة قانون الأسرة الإسلامي، المشرف: د. ح. عصماوي محفوظ. آج الكلمات المفتاحية: جهود الزوج، سائق الشاحنة، عائلة مصلحة

يحفز هذا البحث الزوج الذي تكون مهنته سائق شاحنة خياراً، لأنها تشمل جوانب مختلفة منها؛ لديك ساعات عمل غير محددة، ولا تعود إلى المنزل حسب رغبتك لأن الرحلة طويلة وتستغرق وقتاً طويلاً، وتشعر بالقلق من الخيانة الزوجية لأن فرصة العثور على شريك آخر مفتوحة على مصراعيها، وتشعر بالقلق من عدم التركيز على القيادة إذا كانت هناك مشاكل في الأسرة، خاصة حول هناك ساعات متداولة في المجتمع حول سائق الشاحنات الذين غالباً ما يتوقفون عند أكشاك الطعام لتناول "الوجبات الخفيفة" للترفيه على الطريق. رغم أنه في هذه الحالة ليس كل سائقي الشاحنات هكذا.

صياغة المشكلة في هذا البحث هي: (۱) ما هي جهود سائقي الشاحنات في تكوين عائلة مصلحة في قرية سوكوانیار، منطقة توری، مقاطعة لامونجان؟ (۲) ما هي الجهد التي يبذلها سائقو الشاحنات من منظور نظرية مرونة الأسرة في قرية سوكوانیار، منطقة توری، مقاطعة لامونجان؟

طريقة البحث التي يستخدمها الباحثون هي الطريقة النوعية ونوع من البحث الميداني. تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذا البحث هي الملاحظة أو المقابلات أو مراجعة الوثائق. وفي الوقت نفسه، تستخدم تقنيات تحليل البيانات تقليل البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج والتحقق

تظهر نتائج هذا البحث أنه من البيانات المقدمة ونتائج البحث يمكن استخلاص استنتاجات وهي: (۱) يبذل سائقو الشاحنات في قرية سوكوانیار عدة جهود لحفظ على علاقات جيدة مع أسرهم وحيرانهم، بين العمل غير المؤكد تشمل ساعات العمل وجدائل العطلات غير المؤكدة: التواصل بين الزوج والأسرة في المنزل في أوقات فراغه، والثقة المتبادلة في شريكه، والصراحة والافتتاح مع شريكه، وهذا يمكن أن يساعد في خلق علاقة

متناجمة، وحل الأمور دائمًا مع شريكه. هادئ الرأس، ولا أزال أخصص الوقت لتعليم الأطفال، وإذا كان وقت العطلة يوفر الوقت للتواصل مع الجيران المحليين. (٢)

هناك ثلاثة جوانب لنظرية قدرة الأسرة على الصمود: أولاً، من الجانب المادي، تحاول الأسرة ضمان دخل كافٍ لتلبية الاحتياجات الأساسية، مثل الغذاء والتعليم، على الرغم من اضطرارها إلى مواجهة الرحلات الطويلة. ثانياً، في الجانب الاجتماعي، بعد التواصل أمراً أساسياً. ويحافظ الزوج على القرب من الأسرة عبر الهاتف ويعملون على القيم الدينية التي تعتبر مهمة لتفويت الروابط الأسرية. ثالثاً: من الناحية النفسية، فهو يحتاج إلى تهدئة نفسه عند مواجهة المشاكل. وبهذه الطريقة يمكن للأزواج إشراك أفراد الأسرة في إيجاد الحلول، بحيث تصبح علاقتهم أقوى.